

ABSTRAK

Taman kota merupakan salah satu fasilitas publik yang penting dalam suatu kota. Taman kota memiliki banyak manfaat seperti tempat rekreasi, olahraga, penghijauan, hingga menyaring polusi udara. Salah satu taman yang berada di kota Bandung adalah Taman Balaikota. Di dalam Taman Balaikota sendiri terdapat 3 taman yaitu Taman Dewi Sartika, Taman Labirin dan Taman Sejarah. Setiap taman tersebut memiliki ciri khas dan fungsinya sendiri. Pada kali ini penulis memilih studi kasus yaitu Taman Sejarah. Sesuai dengan namanya, Taman Sejarah memiliki banyak informasi yang terpajang di dalamnya. Seperti relief cerita rakyat dan biografi tokoh-tokoh yang pernah memimpin kota Bandung. Meskipun pada Taman Sejarah telah disuguhkan informasi mengenai sejarah Kota Bandung namun masyarakat kurang berminat untuk membaca dan memahami informasi tersebut. Maka muncul ide untuk perancangan panel sistem informasi sejarah ini. Perancangan produk sistem informasi tentang sejarah untuk Taman Sejarah Bandung ini didasari atas kurangnya wawasan masyarakat mengenai sejarah berdirinya Kota Bandung serta lemahnya daya tarik pengunjung untuk membaca informasi tentang sejarah yang sudah tersedia di taman maupun media lainnya. Produk sistem informasi sejarah ini dirancang untuk membantu mempermudah dalam memberi wawasan tentang sejarah Kota Bandung pada masyarakat. Mengetahui sejarah Kota Bandung bagi masyarakat adalah hal yang penting. Masyarakat dapat mengetahui asal-usul segala sesuatu dan peristiwa masa lalu. Dengan mengetahui sejarah, masyarakat akan lebih memiliki kesadaran budaya, meningkatnya jiwa nasionalisme serta dapat memberikan edukasi kepada anak-cucu kelak agar tidak lupa dengan sejarah berdirinya Bandung. Dalam perancangan ini digunakan metode kualitatif dan melakukan observasi lapangan, data literatur, dokumentasi dan wawancara. Hasil dari perancangan ini berupa sebuah *mock up* dengan visual yang menarik sehingga dapat meningkatkan minat pengunjung untuk mempelajari sejarah.

Kata Kunci: Taman Kota, Sejarah, Sistem Informasi, Menarik, edukasi